

## Feierliche Dekanatsübergabe

### Agrar- und Ernährungswissenschaftliche Fakultät der CAU beging Fakultätsfeier

Am Freitag, 21. November 2014, übergab Prof. Prof. h.c. Dr. Dr. h.c. R. Horn in einer akademischen Feier das Amt des Dekans an seinen Nachfolger, Prof. Dr. E. Hartung. Dieser führt die Geschäfte der Fakultät bereits seit dem 1. Juli und konnte bereits einen Einblick in seine neuen Aufgaben gewinnen: "Ich danke meinem Vorgänger für seine hervorragende Amtsführung und wird die die strategischen Überlegungen der Agrar- und Ernährungswissenschaftlichen Fakultät konsequent weiterentwickeln und dafür Sorge tragen, dass die Fakultät weiterhin ein verlässlicher und kompetenter Gesprächs- und Kooperationspartner für alle bleibt"

Im gut besuchten Emil-Lang-Hörsaal nahmen drei Promovierte, die ihre Promotion vor 50 Jahren erfolgreich bestanden hatten, ihre Urkunden zur goldenen Promotion in Empfang. 34 Promovierte überreichte die Fakultät silberne Promotionsurkunden.

Mit der goldenen Ehrennadel der Gesellschaft der Freunde der Agrar- und Ernährungswissenschaftlichen Fakultät e.V. wurden zwei Dozenten für ihr langjähriges Engagement für die Fakultät ausgezeichnet, Prof. Dr. Gerd-Dieter Kiosz und Dr. Klaus Pabst.

Foto: C. Wiese, Institut für Phytopathologie



von links: Dr. Pabst, Prof. Dr. Kiosz

